

INFRAESTRUCTURAS

Acuavir financiará con 62 millones las obras del ciclo integral del agua en Puertollano

J. Y. CIUDAD REAL. El presidente de la Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del Guadalquivir (Acuavir), Francisco Tapia y el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso, firmaron recientemente un convenio para la ejecución del proyecto de Mejora y Acondicionamiento para el Ciclo Integral del Agua que contará con una inversión de 62 millones de euros.

Esta financiación será aportada por la entidad mediante fondos propios, partidas de procedencia europeo, o bien a través de operaciones de crédito externo, informaron los responsables de la misma.

El acuerdo contempla una serie de actuaciones que mejoran considerablemente dicho sistema de tratamiento del agua y que supondrá la realización de obras para garantizar el abastecimiento urbano y para adecuar la capacidad de la red de saneamiento a la actividad industrial y residencial de Puertollano.

Según dijo Hermoso, el plan se enmarca dentro de las actuaciones del Programa AGUA, ya que se proyectan unas redes que permitan dar servicio al incremento de la demanda de recursos hídricos previsto ante las estimaciones de incremento de población. En concreto, se estima que 2029 se alcancen los 89.772 habitantes, además de una cada vez más grande actividad industrial en sectores relacionados con la innovación.

En cuanto a las actuaciones, se construirá una nueva estación de bombeo y conducciones, independientes de la infraestructura de Repsol utilizada hasta ahora, para el suministro de agua desde el embalse de Montoro hasta una nueva Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAR). Además, se ampliará la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR), con el fin de adecuarla a las nuevas necesidades de eliminación de fósforo y nitrógeno y al incremento del caudal a tratar en la planta. Asimismo, a actuación prevé la adecuación y mejora de los colectores y bombeos del sistema de saneamiento.

En Castilla-La Mancha, Acuavir también está finalizando las obras de la Presa de Montoro III.



Unas 300 personas asistieron a la presentación de este tramo de autovía

El BOE publica la opción sur de la Autovía A-43 por Almadén

Esta infraestructura propiciará el desarrollo socioeconómico de la comarca, deprimida por el cierre de la actividad minera

J. Y. CIUDAD REAL. El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, presentó en Almadén el estudio informativo del tramo Mérida-Puertollano de la Autovía A-43, coincidiendo con la publicación en el Boletín Oficial del Estado (BOE) de la opción sur de dicha vía que incluye su paso por Almadén y Puertollano. Para Barreda, esta infraestructura propiciará el desarrollo socioeconómico

de Almadén y su comarca, una zona deprimida por el cierre de la actividad minera.

En la presentación ante unas 300 personas, Barreda subrayó que este proyecto es fruto del Plan Estatal de Infraestructuras y Transportes, y que está suponiendo una modificación en la estructura radial de las comunicaciones en toda España, dado que apuesta por la vertebración de los territorios.

Aseguró que dicha opción

es el resultado del esfuerzo de todos, por lo que felicitó el trabajo realizado por la Plataforma por el Desarrollo de la Comarca de Almadén, y subrayó que de cara al futuro tanto las administraciones públicas como la iniciativa privada «habrán de aprovechar esta coyuntura». Barreda aseguró que «una sociedad moderna necesita un tejido bien trabado capaz de articularse y colaborar de las administraciones para sacar lo proyectos adelante».

Enmarcó el proyecto dentro «de una planificación estratégicamente diseñada» en colaboración con todos los sectores de Castilla-La Mancha, por lo que reiteró que hay que seguir actuando en esta línea

La Oficina de Captación de Inversiones de Guadalajara da sus primeros resultados

BELÉN CHAMÓN

GUADALAJARA. Hace aproximadamente tres meses que comenzó a funcionar la oficina para la captación de inversiones abierta por la Diputación y CEOE-Cepyme y esta iniciativa ya ha comenzado a dar sus frutos, según indicaron los presidentes de ambas instituciones, José Carlos Moratilla y Agustín de Grandes, durante la presentación del balance de dicha oficina.

Así, los primeros meses de actividad, en los que la oficina ha gestionado la instalación en suelo alcarreño se han creado tres nuevas empresas que han generado alrededor de un centenar de puestos de trabajo.

Presentada en septiembre de 2006 como una alternativa

para mediar entre los inversores y los municipios de la provincia a la hora de facilitar la localización de empresas, la oficina se nutre de una parte de los recursos de la CEOE de Guadalajara y de una aportación de 240.000 euros realizada por la Diputación para los ejercicios 2006 y 2007.

En apenas un trimestre, la oficina ha trabajado en una decena de proyectos de los cuales han cristalizado tres (uno del sector farmacéutico en Yunque y dos en Albolleque —Chiloeches— en los sectores transporte y calderería) y mantiene otros tres en cartera que podrían materializarse en los próximos días si prosperan las conversaciones abiertas con distintos grupos empresaria-

les dispuestos a adquirir más de un millón de metros cuadrados de suelo industrial.

Con un 127% de crecimiento empresarial en los últimos cinco años, un 24% más de población en el mismo periodo, un incremento del 41% de su PIB o un 23% de la tasa de actividad, «estamos hablando indudablemente de una provincia con suelo industrial disponible a un precio competitivo, con población creciente para abastecer de recursos humanos a las empresas y con condiciones geoestratégicas envidiables en el conjunto de España», asevera Moratilla.

Junto al primer balance de la oficina, los presidentes de la Diputación y CEOE de Guadalajara presentaban la nueva do-

DESARROLLO

Presentan un plan estratégico para potenciar la comarca de Montiel

J. Y. CIUDAD REAL. Generar un nuevo impulso económico es el principal objetivo del Plan Estratégico del Campo de Montiel que fue presentado en la capital y que cuenta con el respaldo de la Diputación provincial, institución que aportó en su día 60.000 euros para la elaboración de este documento, la Fundación Empresarial de CEOE-Cepyme, la Asociación de Desarrollo Tierras de Libertad, la Junta de Comunidades y la Universidad regional.

Las líneas maestras del plan van dirigidas a la dinamización de los 15 municipios de una de las comarcas más deprimidas de la provincia, con una población en descenso que en la actualidad alcanza 24.000 habitantes, y cuya principal actividad económica está centrada en la agricultura.

El Plan está estructurado en tres ejes, la promoción de la diversificación de los cultivos y la rentabilidad de las producciones, la creación de una red comarcal de pequeñas empresas transformadoras y grandes industrias localizadas en polígonos industriales, y el fomento de las relaciones entre turismo y comercio.